

Siegburg, 23. Februar 2023

8000

Rekordsession im RHEIN SIEG FORUM

Die Siegburger Funken Blau-Weiß, die Husaren Grün-Weiß, die Husaren Schwarz-Weiß, die Tönnisberger, die Ehrengarde, die Musketiere und natürlich das Karnevalskomitee selbst – sie alle waren da und das zum Teil mehrfach. Insgesamt 17-mal stand das RHEIN SIEG FORUM in dieser Session ganz im Zeichen des Karnevals. So oft wie noch nie. Nach zwei Jahren des Darbens liefen knapp 14.000 Jecken im RHEIN SIEG FORUM zu Hochform auf. Ein Rekord!

Rekordverdächtig sind auch weitere Zahlen der Session. Zum Beispiel die der Schritte, die die KellnerInnen des RHEINS SIEG FORUMS in den 17 Veranstaltungen zurückgelegt haben: ca. 11 Millionen! Das entspricht in etwa 8.000 Kilometer. 8.000 - eine Zahl, die in anderem Zusammenhang noch einmal auftaucht. Stellte man alle Kölschgläser, die bei einer Karnevalveranstaltung zum Einsatz kommen aufeinander, wäre der Turm immerhin doppelt so hoch wie der Eiffelturm. Stellt man aber die Kölschgläser aller 17 Veranstaltungen aufeinander, dann wäre der Turm etwa 8.000 Meter hoch!

„Es war wirklich eine tolle Session“, blickt RSF-Direktor Frank Baake auf die vergangenen Wochen zurück, „es war wunderbar, zu sehen, wie die Menschen wieder feiern. Wie befreit.“ Viel Zeit zum Durchatmen gibt es für seine Mannschaft jetzt allerdings nicht. „Die nächsten Veranstaltungen stehen bereits vor der Tür“, sagt Baake und verspricht: „Wenn am 11. März Hausmarke ins RHEIN SIEG FORUM kommt, wird die ausgelassene Stimmung wieder da sein!“